
**GESTIÓN DEL RIESGO EN EL LABORATORIO CLÍNICO Y SU IMPLICANCIA
EN LA SEGURIDAD DEL PACIENTE**

**JAVIER ALONSO GONZÁLEZ VALENZUELA
TECNÓLOGO MÉDICO**

RESUMEN

La seguridad del paciente (SP) es un concepto que se encuentra directamente relacionado a la Gestión de Riesgos (GR). Los errores que se producen dentro de un Laboratorio Clínico terminan influyendo en el diagnóstico y posterior tratamiento del paciente. Es aquí donde radica la importancia de conocer que se entiende por riesgo dentro de un laboratorio clínico, que es la GR, cuáles son sus componentes, como se aplica, cuáles son sus medidas correctivas y cómo éstas van a influir en un sistema de garantía de calidad asistencial. También es importante conocer los determinantes de la salud que afectan la SP, el valor que tiene el recurso humano dentro la SP y como impulsar una atención de calidad. La implementación de un plan de GR se encargará de disminuir los errores y eventos adversos asociados a la cadena de atención en el laboratorio clínico para asegurar la calidad asistencial, traduciéndose en beneficios para la SP.